Tennisspielen am Tennisplatz in Mauerkirchen

Wir veranstalteten heuer das erste Tennistraining der Tagesheimstätte Mattighofen auf der Anlage des Tennisverseins in Mauerkirchen. Insgesamt hatten wir vier Termine und es nahmen neun Personen an diesem Training teil. Neben den Plätzen wurden uns auch noch Bälle und Schläger vom Tennisverein zur Verfügung gestellt.

Die paar Tage, an denen wir spielen konnten, waren sehr nett.





Wir hatten Alle viel Spaß und waren mit Begeisterung beim Spiel.





Von Vorhand über Rückhand bis hin zum Aufschlag war alles dabei.



Zu einem richtigen Tennisspiel gehört auch das Abziehen des Platzes.



Wir möchten uns hiermit beim TC – Mauerkirchen sehr herzlich für die Bereitstellung der Plätze und der Ausrüstung bedanken und freuen uns, wenn wir auch nächstes Jahr wieder trainieren dürfen.